

見落とすな！ 『一時停止の標識』
確実な『一時停止』と左右の安全確認

気を付けないと…
落ちると！ すべると！ ぶつかるぞ！

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

- 車間距離を十分確保し、スピードダウンで追突防止
- 凍結路面のスリップ防止 (早朝、夜間、日陰等の凍結路面に注意)
- 停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあげる (スリップ時の追突防止)
- “急”のつく動作の厳禁、シフトダウンもゆるやかに
- 無理な追越し、車線変更はしない
- 狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底 (無理して先に進まない)

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！ 雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出てくるかもしれません！

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

- 駐停車車両の陰から…出てくるかも知れませんが、注意しましょう
- 右折する時は、歩行者をしっかり確認しましょう
- 『左折巻き込み事故』に注意しましょう

「吹雪で発見が遅れた」

「直前に気づいてブレーキをかけたが間に合わなかった」

道路の端を歩いていた大学生4人に、後ろから乗用車突っ込む 女性意識不明の重体

2018/2/21(水) 14:20

21日午前1時前、ニセコ町の道道で道路脇を歩いていた大学生4人の列に乗用車が後ろから突っ込みました。この事故で大学生の女性(21)が腰の骨を折るなどして意識不明の重体、女性の前を歩いていた友人の男性もけがをしました。警察は車を運転していた男性容疑者46歳をその場で逮捕しました。警察によりますと現場に歩道はなく、女性らは道路の端を歩いていたということです。また、当時は吹雪で視界が悪い状態で容疑者は、「直前に気づいてブレーキをかけたが間に合わなかった」と話しているということです。

トラックの運転手 「前をよく見ていなかった」

信号のない交差点 横断歩道の男性がトラックにはねられ、意識不明の重体

2018/2/21(水) 12:13

20日午後8時過ぎ、広島県の信号機のない交差点で、横断歩道を渡っていた64歳の男性がトラックにはねられました。男性は全身を強く打ち意識不明の重体です。警察はトラックを運転していた男性容疑者を、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察は、容疑者が前をよく見ていなかったとみて、詳しく調べています。

大学生はねられ、乗用車の下敷きになり死亡

2018/2/21(水) 12:13

20日午後10時半ころ、広島県の市道で、大学生の男性が乗用車にはねられました。男性は、乗用車の下敷きになり、病院に運ばれましたが死亡しました。現場は片側2車線の見通しの良い道路で、警察によりますと、乗用車を運転していた男性は、「気づいたら道路に人が立っていた」と説明しているということです。

苦小牧 勤務先で飲酒？ 家に帰る途中 飲酒運転でトレーラーと衝突

22歳男逮捕 基準値3倍アルコール

2018/2/19(月) 12:02

19日午前5時30分すぎ、苦小牧の国道36号線で、白老町の方向に走っていた乗用車が対向車線にはみ出し、トレーラーと衝突しました。この事故でトレーラーを運転していた50代の男性が、右肩の痛みを訴えています。乗用車の運転手から基準値の約3倍のアルコールが検出されたことから、警察は飲食店従業員の男性容疑者(22)を酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。容疑者は「勤務先から家に帰る途中だった」と話している。

町職員、酒気帯び運転容疑で逮捕

2018/2/19(月) 10:18

酒気帯び運転をしたとして、警察は18日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで千葉県の某町職員の男性容疑者(48)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は17日午後11時ごろ、県道で酒気帯び状態で乗用車を運転した疑い。容疑者は標識やカーブミラーに衝突して横転。衝突音を聞いた近所の男性が119番通報した。容疑者は容疑を認めている。